

HA-Anz.  
171 - 8.05.2019

## Auftakt für „Demokratie leben“

### Infos über Inhalte und Förderungen

Hanau – Die Stadt Hanau und die Arbeiterwohlfahrt (AWO) laden Bürger, soziale Träger, Vereine, Schulen und weitere Institutionen zur ersten Demokratiekonferenz für Freitag, 10. Mai, ins Kinopolis ein. Mit dieser Veranstaltung steigen beide Partner öffentlichkeitswirksam in das Bundesprogramm „Demokratie leben!“ ein.

Engagement für kulturelle Vielfalt, gesellschaftliche Teilhabe und ein wertschätzendes Miteinander sollen im Rahmen des Programms gefördert werden. Die Demokratiekonferenz bietet den Rahmen, um sich über Inhalte und Fördermöglichkeiten zu informieren: An Schüler ab der achten Klasse richtet sich das Programm von 11 bis 13 Uhr. Der „Markt der Möglichkeiten“ von 13.30 bis 15 Uhr ist für alle Generationen geöffnet. Auf ihm präsentieren sich unter anderem die Koordinatoren des Aktionsbündnisses der internationalen Wochen gegen

Rassismus in Hanau, der AWO-Stadtverband, die Volkshochschule Hanau, die Inklusionsinitiative „Menschen in Hanau“ und der Zonta Club Hanau. Nach der Begrüßung durch Bürgermeister Axel Weiss-Thiel um 15 Uhr erwarten die Besucher bis 17.30 Uhr Vorträge, ein Workshop sowie das „Worldcafé Mach mit!“ mit offenen Thementischen.

Wer bereits eine Projektidee zur Stärkung der Demokratie hat, kann sich am 10. Mai unter den Akteuren nach Kooperationspartnern für die Umsetzung umhören. Teilnehmen können gemeinnützige, nichtstaatliche Organisationen mit Sitz in Hanau. Insgesamt stehen 25 000 Euro an Fördermitteln für 2019 zur Verfügung. das

#### Weitere Infos

Über das Programm „Demokratie leben!“ informiert die AWO unter Telefon 0 61 81/2 47 61, per E-Mail an [info@awo-hanau.de](mailto:info@awo-hanau.de).